
Pièces 7 Pièces

Superficie 200 m²

Référence 3981

Prix 1 490 000 €

Morzine
Maison à vendre (74110)
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Magnifique  chalet  de  4  chambres  exposé  sud-ouest  dans  le  quartier  le  plus

recherché  de  MorzineCe  magnifique  chalet  est  situé  dans  le  quartier  le  plus

recherché de Morzine, aux Enchoches, avec une vue panoramique sur le Pleney et

le  centre  du  village.Le  chalet  comprend:-  Au-rez-de-chaussée:  un  spacieux  hall

d'entrée avec rangements, un double garage, une buanderie ainsi qu'une pièce de

rangement.-  Au  premier  étage:  3  chambres  doubles,  une  chambre  d'enfant  avec

une  salle  de  douche,  2  salles  de  bain  et  un  WC séparé.-  Au  dernier  et  troisième

étage, nous retrouvons un grand séjour lumineux, une ...

This  charming  chalet  in  Morzine  boasts  four  bedrooms  and  a  south-west  facing

orientation,  offering  stunning  viewsLocated  just  350m from  the  Super  Morzine  lift

and a few minutes' walk from the town centre, this lovely chalet faces southwest,

enjoying  sun  all  day  and  overlooking  the  famous  Pleney  home  run.This  modern

chalet  consists  of  three  levels.  On  the  Ground  floor  entrance  level  you  will  find  a

double garage, entrance room, separate boot/storage and utility room.On the first

floor, there are four double bedrooms, one with and ensuite shower rooms and two

separate bathrooms. Three of the ...

MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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